

Info-Parents

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

La période des Fêtes arrive à grands pas et ce congé vous permettra de passer de bons moments en famille. Vous aurez certainement l'occasion de faire des activités extérieures et de vous reposer.

Tous les membres du personnel de l'école intégrée de La FrancoLièrre et de Notre-Dame-de-L'Assomption se joignent à nous pour vous souhaiter un joyeux Noël et une bonne année 2025. Que cette période de l'année soit à la hauteur de vos attentes !

Nous tenons également à remercier sincèrement monsieur Réjean Lauzier pour son aide précieuse dans les dernières semaines à titre de directeur remplaçant. Le 9 décembre marquera le retour d'Éric Lavoie. Merci Réjean !

Éric Lavoie, directeur
Léonie Lapointe, directrice adjointe

Rappel – Modifications de fréquentation au service de garde

Comme mentionné en début d'année, vous pouvez modifier l'horaire de votre enfant fréquentant le service de garde jusqu'à 10h30 le jour même. Si l'enfant est inscrit au service de garde pour 15h, il doit s'y rendre pour donner sa présence. Une éducatrice préparera alors le groupe pour la sortie des enfants et les départs des autobus. Le parent présent pourra à ce moment partir avec son enfant.

Les nombreux changements pendant la journée nous empêchent actuellement d'être efficaces à la fin de la journée pour le départ des autobus. Il y a également un enjeu concernant les ratios à respecter et les groupes pour le service de garde. Merci de votre collaboration !

Rappel – Motivation des absences

Nous vous demandons d'écrire un message ou laisser un message au secrétariat de l'école, au service de garde ou à l'enseignante si votre enfant est absent le matin et ou en après-midi.

Décembre



Décembre



Congé des fêtes et journées pédagogiques à venir

Le vendredi 6 décembre sera une journée pédagogique prévue au calendrier scolaire. Le congé des Fêtes s'étendra du 23 décembre au 3 janvier inclusivement. Au retour le 6 janvier, c'est une journée pédagogique. Le retour en classe est alors prévu le mardi 7 janvier.

Sortie au théâtre – École Notre-Dame-de-L'Assomption

Le 3 décembre prochain en après-midi, les élèves des classes de mesdames Mireille, Karen et Esther iront voir la pièce *La chèvre de monsieur Séguin* à l'Anglicane de Lévis. Bon spectacle !

Conseil d'établissement

La prochaine séance du conseil d'établissement aura lieu **le mercredi 11 décembre à 18h30 au local de musique de l'école La Francolière**. Vous êtes les bienvenus. Pour ceux qui souhaitent venir, vous devez arriver pour 18h30, car l'accès à la séance ne sera pas disponible après 18h30.

Spectacle de musique

Le spectacle de musique de Noël se déroulera le lundi 9 décembre à 13h au gymnase de l'école Notre-Dame-de-L'Assomption. Vu l'espace limité au gymnase, nous limitons les invitations à un ou deux parents par famille uniquement. Merci de votre collaboration.

Celui à l'école La Francolière se déroulera le 19 décembre à 13h au gymnase de l'école La Francolière. Vous pourrez arriver entre 12h30 et 12h55.

Après le spectacle, afin d'assurer la sécurité des enfants, chaque classe retournera dans son local. Vous recevrez sous peu une lettre d'invitation officielle au spectacle ainsi qu'un coupon-réponse à nous retourner afin que l'on puisse prévoir le déroulement du reste de la journée.

Activités de Noël

Le 20 décembre, nous soulignerons Noël dans nos deux écoles. À La Francolière, les enfants auront une journée pyjama et des activités spéciales pour Noël. D'autres détails sont à venir.

Pour Notre-Dame-de-L'Assomption, les festivités de Noël auront aussi lieu le vendredi 20 décembre. Nous demandons aux élèves de venir à l'école en pyjama et d'apporter une collation spéciale à manger l'après-midi.

Décembre



Sommets sportifs 2024-2025

Voici les dates des prochains sommets sportifs à mettre à votre agenda :

7 février (pédagogique) : Mini-volley au gymnase de Louis-Jacques Casault (AM)

4 avril (pédagogique) : Badminton au gymnase de Louis-Jacques Casault (AM)

15 mai (journée de classe) : 4 km de la santé à la piste d'athlétisme et au terrain synthétique de Louis-Jacques Casault. Si reprise : 23 mai (PM).

6 juin (pédagogique) : Athlétisme à la piste d'athlétisme ou au gymnase de Louis-Jacques Casault selon la météo.

Les sommets sportifs s'adressent aux élèves de la 3^e à la 6^e année selon l'activité. L'enseignant en éducation physique remet les formulaires d'inscription aux élèves concernés. Le retour en autobus à l'école pour ces élèves se fait habituellement autour de 12h15-12h30.

Collations à venir

Pour ce mois-ci, nous offrirons une collation santé à votre enfant le 12 décembre prochain à l'école La Francolière, et le 11 décembre à Notre-Dame-de-L'Assomption.

Stationnement – École la Francolière

Il est interdit de vous stationner dans la zone des autobus après 14h45. Nous devons libérer l'espace de stationnement pour la circulation sécuritaire des autobus. Le stationnement en terre, du même côté de l'école (ancien stationnement du personnel de la boucherie), peut être utilisé.

Bingo Richelieu – 1^{re} décembre

Rappel, le bingo Richelieu pour l'école La Francolière aura lieu le dimanche 1^{er} décembre 2024.

Décembre



Rappel – Fermeture en cas de tempête

Au préscolaire, au primaire et au secondaire, lorsque les établissements sont fermés, ils le demeurent pour la journée. Lorsque l'école est fermée, le service de garde est aussi fermé.

Lorsque le Centre de services scolaire décide de fermer ses établissements, il diffuse l'information avant 6h30 sur les sources officielles d'informations suivantes : Page d'accueil du site Internet cscotesud.qc.ca et page Facebook du Centre de services scolaire de la Côte-du-Sud.

Veuillez nous communiquer tous les changements dans les numéros de téléphone pour vous rejoindre. En cas de fermeture d'urgence pendant la journée, nous devons être en mesure de vous rejoindre.

Organisme de participation des parents (OPP)

Nous souhaitons souligner l'engagement de l'OPP dans les activités d'Halloween à l'école. Nous les remercions de s'impliquer à l'école Notre-Dame-de-L'Assomption. D'autres activités sont à venir. Merci de votre implication dans le parcours scolaire des élèves !

De plus, nous remercions Véronique Tremblay pour son excellent travail pour le journal local *Le Berthelais*. Son mandat qui se termine consistait à résumer les activités réalisées par les élèves de l'école Notre-Dame-de-L'Assomption. Merci de ton engagement madame Véronique !

Habillement à l'extérieur

Nous vous rappelons que l'hiver est à nos portes. Veuillez habiller votre enfant convenablement, car les élèves vont à l'extérieur plusieurs fois par jour. S'assurer que votre enfant ait ses pantalons de neige, tuque, cache-cou, mitaines, bottes et d'avoir des rechanges au besoin.

Décembre



Petite bibliothèque - Pour mieux outiller les parents et les enfants

Voici la liste des livres disponibles que vous pouvez emprunter :

- Ollie, un livre sur la pleine conscience;
- TDA/H, la boîte à outils;
- Anxiété, la boîte à outils;
- GRRR!!, comment surmonter ta colère;
- Mon cerveau a besoin de lunettes;
- Laisse-moi t'expliquer... Le syndrome de Gilles de la Tourette;
- Laisse-moi t'expliquer... la dysphasie;
- Laisse-moi t'expliquer... la dyslexie;
- Laisse-moi t'expliquer... la dyspraxie;
- Laisse-moi t'expliquer... l'autisme;
- Guide d'entraînement pour apprivoiser son lion;
- Pleurs, crises et opposition chez les tout-petits... et si c'était de l'anxiété.

Si vous souhaitez réserver un de ces livres, contactez-nous au 418-259-7762 poste 4100 et nous vous prêterons le livre pour quelques jours. Un merci aux membres du conseil d'établissement d'avoir accepté de se doter de cette bibliothèque afin de vous aider à mieux comprendre votre enfant.



Zone Parent-Enfant



Charlène Gourgues, psychoéducatrice de l'école, nous propose l'affiche « Les bienfaits de la lecture chez les enfants ». La lecture encourage la créativité, l'empathie et le bien-être des enfants. Profitez de ce congé des Fêtes pour vous ressourcer et vous laisser transporter dans différentes histoires et aventures en famille !